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Fördervoraussetzungen: 
 

 Die Ausstellung Ihrer Promotionsurkunde liegt bei Antragstellung maximal 6 Jahre zurück. 
Entscheidend ist hier nur das Jahr und nicht der Monat. Ausnahmen für eine Verlängerung 
dieses Zeitraums sind u. a. die Inanspruchnahme von Elternzeit, Pflege von Angehörigen oder 
längerer krankheitsbedingter Ausfall. Pauschal werden Wissenschaftlerinnen zwei Jahre und 
Wissenschaftlern ein Jahr pro Kind fristverlängernd angerechnet (Nachweise sind beizufü-
gen). 

 Eine Antragstellung ist als Erstautor:in, gleichberechtigter Zweitautor:in oder als Seniorau-
tor:in möglich.  

 Es können nur Gold-Open-Access-Publikationen in pubmed-gelisteten Journals gefördert wer-
den, bei denen der corresponding author der LMU angehört und für die keine Finanzierung 
aus Drittmitteln zur Verfügung steht. 

 Die Publikation hat vor der Veröffentlichung ein Peer Review Verfahren durchlaufen. 

 Die Publikation wurde vom LMU Open Access Fonds gefördert. Ein entsprechender Bescheid 
ist beizufügen. Bei Verlagen, bei denen bereits vor der Rechnungsstellung die Förderfähigkeit 
geprüft wird, ist eine entsprechend reduzierte Rechnung ausreichend. 

 Eine Förderung bereits bezahlter „Article Processing Charges“ ist nur möglich, wenn das Aus-
stelldatum der entsprechenden Rechnung zum Zeitpunkt der jeweiligen Antragsfrist maximal 
drei Monate zurückliegt.  

 In jeder Antragsperiode kann maximal ein persönlicher Antrag gestellt werden (entweder in 
der Kategorie „Open Access Publikationen“ oder „Konferenzreisen“ oder „Fort- und Weiter-
bildungen“ oder „Vereinbarkeit von Wissenschaft und Familie“). Eine zusätzliche Antragsstel-
lung in den Förderlinien „internationalen Kollaborationen und Rekrutierungen“ und „Veran-
staltungen und Workshops für Postdocs“ ist weiterhin möglich. 

 Auf Grund der begrenzten finanziellen Mittel behält sich die Kommission vor, einen weiteren 
Antrag in einer folgenden Förderperiode im gleichen Förderjahr auch bei Erfüllung der for-
malen Kriterien zugunsten der Gleichverteilung an alle potenziellen Antragsteller:innen nicht 
zu fördern. 

 Nur formal korrekte und vollständige Anträge werden berücksichtigt. 
 

 
 
Funding requirements: 
 

 Your doctoral certificate was issued no more than 6 years ago when submitting your applica-
tion. Only the year and not the specific moth is decisive. Exceptions to an extension of this 
period include taking parental leave, caring for relatives or prolonged absence due to illness. 
The eligibility to submit an application can be extended by two years per child for female 
researchers and by one year per child male researchers (evidence is to be attached). 

 An application is possible as first author, second author with equal rights or as senior author. 

 Gold Open Access publications in pubmed-listed journals can only be funded if the corre-
sponding author is a member of the LMU and for which no third-party funding is available. 

 The publication went through a peer review process before it was published. 
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 The publication is funded by the LMU Open Access Fonds. The respective notification is to be 
attached to the application. For publishers whose eligibility will be proofed before invoicing 
via the University Library, a correspondingly reduced invoice is sufficient. 

 “Article Progressing Charges” can only be supported, if the corresponding bill is not older 
than three months at the end of the respective application period. 

 Applicants can only submit one personal application per application round (“open access”, 
“conference trips”, “advanced training” or “science and family”). An additional application in 
the funding lines “international collaborations and recruiting” and “events and workshops for 
postdocs” is still possible. 

 Due to limited financial resources, the Commission reserves the right not to fund another ap-
plication in a subsequent funding period of the same funding year, even if all formal criteria 
are fulfilled in favour of equal distribution to all potential applicants. 

 Only formally correct and complete applications will be reviewed. 
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